

Von:@gmx.de
Betreff: Mein Termin von heute...
Datum: 2. November 2018 um 14:24
An: Dr. med. Kai Lühr kai.luehr@dr-luehr.de



Allerliebster Dr. Lühr!

Mit sehr starken Schmerzen im Rücken und in den Knien bin ich heute Morgen zu Ihnen gekommen.

Nach der ersten Behandlung habe ich bisher keine Rückenschmerzen, kann auch gerade gehen und bei meinen Knien - schätze ich - sind die Schmerzen ca. 40-50% weniger geworden sind.

Ich habe lediglich noch ein unangenehmes Gefühl in den Knien.

Danke!

Liebe Grüße
Ihr V

Von: I :@gmx.de
Betreff: Schmerztherapie
Datum: 15. November 2018 um 16:26
An: Dr. med. Kai Lühr kai.luehr@dr-luehr.de



Lieber Herr Dr. Lühr!

Heute hatte ich die 5. Therapiestunde. Seit Stunden „leide“ ich unter einer absoluten Schmerzlosigkeit. Vor einer Schmerzscala 1-10 liege ich seit Stunden bei -9,98.

Das ist ein Gefühl, was ich seit Jahren nicht mehr erlebt habe...

Selbst mein Gehirn weiß sich nicht mehr an Schmerz zu erinnern. Es fragte mich: „Du müsstest das doch eigentlich noch wissen.“ Aber ich musste passen.

Ein dickes DANKE

Ihr V